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CON NOMI DI MESTIERI E PROFESSIONI 
ES. HE IS A SCIENTIST 

QUANDO CI SI RIFERISCE A QUALCUNO/QUALCOSA  
PER LA PRIMA VOLTA 

ES. PASS ME A PEN, PLEASE 

CON NAZIONALITÀ E RELIGIONI  
ES. I AM A CATHOLIC 

CON UNITÀ DI MISURA E DI TEMPO 
ES. LESSONS ARE THREE TIMES A WEEK 

CON WHAT, SUCH, QUITE 
ES. IT IS SUCH AN INTERESTING BOOK! 

CON PARTI DEL CORPO 
ES. YOU HAVE A BIG NOSE 

CON ALCUNI PROBLEMI DI SALUTE 
ES. WE HAVE A COLD 

A/ AN È L’ARTICOLO INDETERMINATIVO IN INGLESE: UN, UNO, UNA. 

QUINDI, LA SCELTA DELL'ARTICOLO DA USARE NON DIPENDE DAL GENERE DEL SOSTANTIVO CHE 
SEGUE, MENTRE DIPENDE DALLA LETTERA CON CUI TALE SOSTANTIVO INIZIA.  

IN PARTICOLARE, SI USA A QUANDO IL SOSTANTIVO CHE SEGUE INIZIA PER 

ES. A BOY 
ES. A GIRL 
ES. A DOG 

MENTRE SI USA AN QUANDO IL SOSTANTIVO CHE SEGUE INIZIA PER  

- CONSONANTE    ES. IT IS A PANDA 

- IL SUONO “IU”  
(DATO DALLA LETTERA U E DAL DITTONGO EU) 

 ES. IT IS A TOMATO 

ES. ITALY IS A EUROPEAN COUNTRY 

ES. SUSAN IS A UNIVERSITY STUDENT 

- H MUTA*    ES. IT IS AN HONOUR TO BE HERE  

- VOCALE   ES. IT IS AN APPLE  

ES. IT IS AN ELEPHANT  

ES. HE IS AN HONEST MAN 

*PAROLE CHE INIZIANO PER H MUTA SONO: HOUR (ORA), HONEST (ONESTO), HONOUR (ONORE) E  
DERIVATI, HEIR (EREDE). 
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